



Gutiérrez Luna llama a diputados a votar reforma eléctrica “de cara a los mexicanos”



El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, llamó a los legisladores de los diversos grupos parlamentarios a asumir su responsabilidad y votar “de cara a los mexicanos” la reforma eléctrica el próximo domingo.

Instó a los diputados federales a anteponer el bien superior de México a cualquier interés de grupo, ideológico o político.

<https://www.milenio.com/politica/gutierrez-luna-llama-diputados-votar-reforma-electrica>